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Chères Sœurs, Chers Frères, 
 
Ce matin, une idée pas nouvelle mais à ne jamais oublier ! 
Le temps a passé, les épreuves de la vie, les mauvais et les bons moments. 
Un passage de l'Écriture de Paul qui résume tout en quelques mots. 
 
Allons au texte : 
1 Corinthiens 4/1-7 : qu'on nous regarde comme des serviteurs de Christ, et des dispensateurs des mystères de Dieu. 2 
Du reste, ce qu'on demande des dispensateurs, c'est que chacun soit trouvé fidèle. 3 Pour moi, il m'importe fort peu 
d'être jugé par vous, ou par un tribunal humain. Je ne me juge pas non plus moi-même, 4 car je ne me sens coupable de 
rien ; mais ce n'est pas pour cela que je suis justifié. Celui qui me juge, c'est le Seigneur. 5 C'est pourquoi ne jugez de rien 
avant le temps, jusqu'à ce que vienne le Seigneur, qui mettra en lumière ce qui est caché dans les ténèbres, et qui 
manifestera les desseins des cœurs. Alors chacun recevra de Dieu la louange qui lui sera due. 
6 C'est à cause de vous, frères, que j'ai fait de ces choses une application à ma personne et à celle d'Apollos, afin que vous 
appreniez en nos personnes à ne pas aller au-delà de ce qui est écrit, et que nul de vous ne conçoive de l'orgueil en faveur 
de l'un contre l'autre. 7 Car qui est-ce qui te distingue ? Qu'as-tu que tu n'aies reçu ? Et si tu l'as reçu, pourquoi te glorifies-
tu, comme si tu ne l'avais pas reçu ?  
Revenons sur les versets 6 et 7 de 1 Corinthiens 4. 
Nous avons tout reçu ; aucune gloire à avoir ! 
Tout est don de Dieu ; pourquoi se glorifier ! 
Si nous sommes encore là ; c'est grâce à Dieu ! 
Si malgré tout, nous n'avons pas abandonné le Seigneur ; c'est grâce à Dieu ! 
 
Alors pourquoi tout ce cinéma dans le monde chrétien ? 
J'en pleure de rage et de colère. 
J'ai découvert, lors d'une réunion inter église à Villefranche, que la totalité des "pasteurs" étaient pour une thèse 
chrétienne que je connais mais que ma connaissance des textes bibliques m'oblige à rejeter avec force. 
La question est toujours la même :  

La foi vient-elle de mon choix personnel ?  
Ou bien  

La foi est un don de Dieu ? 
 
Ephésiens 2/8-9 :  Car c'est par la grâce que vous êtes sauvés, par le moyen de la foi. Et cela ne vient pas de vous, c'est le 
don de Dieu. 9 Ce n'est point par les œuvres, afin que personne ne se glorifie.  
 
Galates 2/16 : Néanmoins, sachant que ce n'est pas par les œuvres de la loi que l'homme est justifié, mais par la foi en 
Jésus-Christ, nous aussi nous avons cru en Jésus-Christ, afin d'être justifiés par la foi en Christ et non par les œuvres de la 
loi, parce que nulle chair ne sera justifiée par les œuvres de la loi. 
 
Romains 3/27-30 : Où donc est le sujet de se glorifier ? Il est exclu. Par quelle loi ? Par la loi des œuvres ? Non, mais par la 
loi de la foi. 28 Car nous pensons que l'homme est justifié par la foi, sans les œuvres de la loi. 29 Ou bien Dieu est-il 
seulement le Dieu des Juifs ? Ne l'est-il pas aussi des païens ? Oui, il l'est aussi des païens, 30 puisqu'il y a un seul Dieu, 
qui justifiera par la foi les circoncis, et par la foi les incirconcis. 
 
Je ne me "sauve" pas par ma foi, par la foi ! 
Dieu me sauve par grâce en me donnant la Foi en Christ le Sauveur !!! 
 
Romains 12/3 : Par la grâce qui m'a été donnée, je dis à chacun de vous de n'avoir pas de lui-même une trop haute opinion, 
mais de revêtir des sentiments modestes, selon la mesure de foi que Dieu a départie à chacun.  
 
Mais nous n'avons pas le même "degré" de foi chrétienne entre nous. 
 
2 Pierre 1/1-2 :  Simon Pierre, serviteur et apôtre de Jésus-Christ, à ceux qui ont reçu en partage une foi du même prix 
que la nôtre, par la justice de notre Dieu et du Sauveur Jésus-Christ : 2 que la grâce et la paix vous soient multipliées par 
la connaissance de Dieu et de Jésus notre Seigneur ! 
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Que la grâce et la paix vous soient multipliées PAR la connaissance de Dieu et Jésus Notre Seigneur !!! 
 
Hébreux 12/1-2 : Nous donc aussi, puisque nous sommes environnés d'une si grande nuée de témoins, rejetons tout 
fardeau, et le péché qui nous enveloppe si facilement, et courons avec persévérance dans la carrière qui nous est ouverte, 
2 ayant les regards sur Jésus, le chef et le consommateur de la foi, qui, en vue de la joie qui lui était réservée, a souffert 
la croix, méprisé l'ignominie, et s'est assis à la droite du trône de Dieu.  
 
Le début, le créateur de la foi. 
Archegos en Grec : 
1) Le chef, le prince = Christ 
2) Celui qui est à la tête en toute chose, et a ainsi les moyens d'être un exemple, un prédécesseur, un pionnier 
3) L'auteur 
 
Le but, la fin de la Foi. 
Teleios en Grec : 
1) Amené à ses fins, accompli 
2) à qui rien ne manque pour être complet 
3) Parfaire 
4) Ce qui est parfait 
 
Auteur et perfectionneur de la foi. 
 
Ephésiens 1/3-6 : Béni soit Dieu, le Père de notre Seigneur Jésus-Christ, qui nous a bénis de toutes sortes de bénédictions 
spirituelles dans les lieux célestes en Christ ! 4 En lui Dieu nous a élus avant la fondation du monde, pour que nous soyons 
saints et irrépréhensibles devant lui, 5 nous ayant prédestinés dans son amour à être ses enfants d'adoption par Jésus-
Christ, selon le bon plaisir de sa volonté, 6 à la louange de la gloire de sa grâce qu'il nous a accordée en son bien-aimé. 
 
Et pour finir : 
Jean 10/26-29 : Mais vous ne croyez pas, parce que vous n'êtes pas de mes brebis. 27 Mes brebis entendent ma voix ; je 
les connais, et elles me suivent. 28 Je leur donne la vie éternelle ; et elles ne périront jamais, et personne ne les ravira de 
ma main. 29 Mon Père, qui me les a données, est plus grand que tous ; et personne ne peut les ravir de la main de mon 
Père.  
 
Le salut reste un mystère.  
C'est pour nous mais en dehors de nous. 
"Extra nos por nos" (Luther) (Latin)  
La grâce produit la Foi !! 
 
Un dernier point et pas le moindre : C'est offenser Dieu que le prier pour le salut qu'il nous affirme avoir tout accompli 
pour cela ! 
 
Amen ! 
 


